

Mercredi 7 mars 2012

8 mars : pour une Journée des femmes partagée par toutes et tous.

Il y a des manifestations qui devraient abolir les frontières partisanes. La "journée des femmes" du 8 mars en est une.

Bien sur, cela peut susciter des réflexions, voire des moqueries : Une journée par an, ce n'est pas beaucoup !

Mais il est bon, chaque année, de faire le point sur les droits des femmes qui n'avancent pas assez vite. Sur ce qui a été fait, sur ce qui reste à faire.

Chacune et chacun, à droite, au centre, à gauche doit y travailler.

de Gaulle leur a donné le droit de vote, Giscard l'autorité parentale partagée, Pompidou, Chirac, Mitterrand, Sarkozy ont apporté leur pierre...

On aurait pu penser que notre bonne ville d'Argenteuil, y trouve un peu de sérénité, puisque ces célébrations du "8 MARS" ont lieu depuis de nombreuses années sous diverses formes. Que chacun y aille avec ses mots et son vocabulaire, pourquoi pas.

Il semble cependant que certains aimeraient bien confisquer cette manifestation.

Quand je lis le billet de l'élu responsable de L.O., par ailleurs Conseiller municipal très dévoué à M. Doucet, je m'étonne un peu de sa tentative de récupération. Il affirme en effet que la droite avait "liquidé" cette soirée et que la Municipalité Doucet l'aurait rétablie !

C'est oublier que cette manifestation s'est toujours poursuivie sous diverses formes : en quoi les fleurs et cadeaux de la Municipalité de droite, remplacés aujourd'hui par des offres de "*massages et de tatouages éphémères*" est-elle un progrès, une réponse à une prétendue liquidation ? C'est bien pour le plaisir de dénigrer, Les femmes méritent mieux qu'une instrumentalisation partisane et politicienne.

Pour ma part, je participerai ce jour là, à la mise en place d'un dispositif de lutte contre les violences faites aux femmes, en approuvant notamment un moyen très s'y opposer.

J'interviendrai également dans un colloque concernant les maisons d'accueil pour personnes âgées dépendantes. Ca ne concerne pas que les femmes, mais qu'elles y sont particulièrement nombreuses. Cela vaut bien les "tatouages éphémères" vantés par M. le Conseiller municipal L. O., non ?

Qu'en pensez vous Mesdames ?

[Share](#)

1

[Plus](#)

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)